

令和7年2月19日

保護者・関係団体・地域の皆様へ

豊見城市教育委員会
教育長 赤嶺 美奈子
(公印省略)
豊見城市青少年育成市民会議
会長 古堅 宗二郎
(公印省略)
豊見城市PTA連合会
会長 寄川 靖
(公印省略)
豊見城市小中学校長会
会長 島袋 篤
(公印省略)

卒業式当日の花束等のプレゼント自粛について(お願い)

日頃から、本市の学校教育にご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。

本年度も新たな旅立ちの季節を迎え、各小中学校においては、卒業式に向けた準備が始まっているところであります。

さて、卒業生におきましては、小学校6年間、中学校3年間の義務教育の課程を終了し、このたび無事ご卒業されることとなり、誠におめでとうございます。

卒業式を迎えるにあたっては、新たな人生の道を歩む気持ちを高める厳粛な儀式的行事になっておりますが、しかし近年各学校において、卒業式後に学校の内外で特定の児童生徒へ過度なプレゼント(バルーンや花束、お菓子のレイ)等を贈る光景が見られ、温かく卒業を祝う厳粛な雰囲気が損なわれ、このような不公平感を生む状況となっております。

上記を踏まえ、本市の各学校では、卒業式の趣旨に基づき「児童生徒の新たな旅立ちの日を温かく見守る機会とする」という、本来の卒業式の在り方を大事にしたいと考えております。つきましては、卒業式当日において学校で準備する花でお祝いいたします。保護者の皆様並びに関係者の皆様におかれましては、下記について御協力いただきますようお願いいたします。

記

- 1 卒業式当日、学校敷地及び学校周辺での花束等のプレゼントは行わない。
- 2 自粛に向けて、お互いで共通認識を持ち、大人としてのお手本を示しましょう。

※花束や記念品等のプレゼント贈呈をするのであれば、各家庭か、各団体(学校の部活動、スポーツ少年団等)の卒業生を送る会等において行ってください。